

# TKD SIGMA Dukung Penuh Paslon Nomor Urut 2 Mualem-Dek Fadh

Category: Politik

written by Maulya | 09/10/2024



**ORINEWS.id** – Tim [Kampanye](#) Daerah (TKD) SIGMA resmi menyatakan dukungan penuh pada pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Aceh nomor urut 2, Muzakir Manaf (Mualem) dan Fadhlullah (Dek Fadh), pada [Pilkada](#) Aceh yang berlangsung 27 November 2024 mendatang.

Ketua TKD SIGMA, Shiddiq Multazam, dalam pernyataan resminya mengungkapkan bahwa seluruh anggota tim kampanye siap berjuang keras untuk memenangkan pasangan Mualem-Dek Fadh, dinilai memiliki visi dan misi yang paling sesuai untuk membangkitkan kembali ekonomi dan kesejahteraan Aceh.

“TKD SIGMA siap mendukung sepenuhnya Muzakir Manaf dan Fadhlullah. Kami percaya, di bawah kepemimpinan mereka, Aceh akan mampu keluar dari keterpurukan ekonomi yang telah berlangsung selama lima tahun terakhir. Pasangan ini membawa harapan besar bagi masyarakat Aceh, terutama melalui program-program unggulan yang mereka usung, seperti pengembangan sektor pariwisata halal, peningkatan investasi swasta, dan optimalisasi anggaran Otonomi Khusus (Otsus) Aceh,” ujar Shiddiq dalam konferensi pers yang digelar di Banda Aceh, Selasa (8/10/2024).

Shiddiq menjelaskan bahwa TKD SIGMA tidak hanya melihat Mualem-Dek Fadh sebagai sosok pemimpin yang berpengalaman, tetapi juga memiliki komitmen kuat untuk memperjuangkan kepentingan masyarakat Aceh, terutama generasi muda. Dengan menciptakan lapangan kerja baru melalui program investasi dan pembangunan infrastruktur, mereka berharap dapat memberdayakan generasi muda Aceh dan mengurangi angka pengangguran.

“Kami di TKD SIGMA percaya bahwa mendukung Mualem-Dek Fadh adalah langkah tepat untuk membawa Aceh menuju masa depan yang lebih baik. Kami siap bekerja keras untuk memastikan kemenangan mereka dalam Pilkada ini,” tegas Shiddiq.

Pasangan Mualem-Dek Fadh, yang mendapat nomor urut 2 dalam kontestasi politik ini, telah menyusun berbagai program strategis untuk memajukan Aceh. Salah satu program unggulan mereka adalah menjadikan Aceh sebagai pusat wisata halal terkemuka di Indonesia, serta memanfaatkan potensi ekonomi lokal yang belum tergarap secara maksimal. Dukungan dari TKD SIGMA, yang dikenal sebagai salah satu elemen penting dalam kampanye, menjadi tambahan kekuatan yang signifikan bagi pasangan ini.

Dengan dukungan TKD SIGMA, Mualem-Dek Fadh semakin optimis dapat memenangkan hati rakyat Aceh dalam Pilkada 2024.

“Kami tidak hanya melihat kemenangan ini sebagai keberhasilan politik, tetapi sebagai kemenangan untuk seluruh masyarakat Aceh,” pungkashiddiq.[]